

Acta ornithoecologica

Band 10 • Heft 3 • 2025

REICHHOLF, J. H.: Häufigkeitsänderungen bei der Amsel (*Turdus merula*) in den letzten fünfzig Jahren in Südostbayern

Change of Blackbird (*Turdus merula*) abundance in South-eastern Bavaria in the last fifty years ... 163

KNIPRATH, E.: Schleiereule (*Tyto alba*): Zum Übergang von der Erst- zur Zweitbrut

Barn Owl (*Tyto alba*): On the transition from a first to a second brood 175

OTTO, W. & S. MATERNA: Bestandsdynamik, Brutbiologie und Ortstreue einer in Nistkästen in oder an Hochhäusern brütenden Turmfalkenpopulation (*Falco tinnunculus*) auf einer Kontrollfläche im Berliner Stadtbezirk Marzahn-Hellersdorf 1993 bis 2024

Population dynamics, breeding biology and site fidelity of a Kestrel population (*Falco tinnunculus*) breeding in nest boxes in or on high-rise buildings on a control area in the Berlin district of Marzahn-Hellersdorf 1993 to 2024 189

KALBE, L.: Ökologische Veränderungen des Wasservogel-Lebensraumes Blankensee in der Nuthe-Nieplitz-Niederung in den 2000er Jahren

Ecological changes of the waterfowl habitat Blankensee in the lowland of Nuthe-Nieplitz in 2000s years 223

Kurze Mitteilungen

REICHHOLF, J. H.: Über die relative Häufigkeit von Amseln (*Turdus merula*) in verschiedenen Typen von Lebensräumen in Südostbayern

On the relative abundance of Blackbirds (*Turdus merula*) in various habitats in South-eastern Bavaria 214

HÖRENZ, M.: Steinmarder (*Martes foina*) erhängt sich im Flugloch einer besetzten Bruthöhle des Sperlingskauzes (*Glaucidium passerinum*)

A stone marten (*Martes foina*) hangs itself in the entrance of an occupied nesting hole of a pygmy owl (*Glaucidium passerinum*) 218

Schriftenschau 222